

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra presenta a los altos cargos de Educación las líneas básicas del departamento

El consejero Iribas se ha reunido con directores generales y de servicio

Jueves, 01 de septiembre de 2011

El consejero de Educación José Iribas Sánchez de Boado, ha mantenido esta mañana un encuentro con los directores generales que conforman su departamento, para informarles de las líneas estratégicas del Gobierno de Navarra, en materia de Educación, así como para presentar la [estructura organizativa del departamento](#). En la reunión han participado también el director del Instituto Navarro del Vascoence, Maximino Gómez; el secretario general técnico, Ignacio Iriarte; y los diez directores de servicio que integran la estructura de Educación.

Iribas se ha dirigido a los miembros de su equipo para recordarles que “el buen ejercicio de su labor afectará a los alumnos de Navarra”. “De las cosas que hagamos bien, -ha indicado-, depende la educación de todos los niños de la Comunidad Foral”.

Esta reunión ha cerrado el ciclo de encuentros que el consejero ha realizado en sus dos primeros meses de mandato, en los que ha mantenido un total de 50 reuniones y actos públicos, además de las correspondientes reuniones a nivel interno.

Iribas recibió en primer lugar, el 6 de julio, a la Asamblea General de Directores de Secundaria. Asimismo, se ha dirigido a alcaldes y entidades locales, sindicatos, mesas sectoriales, e instituciones como el Defensor del Pueblo, la Universidad Pública de Navarra, el Consejo Escolar, la Mesa de Padres, o el Consejo Social de la UPNA.

Por otro lado, en este tiempo ha visitado distintas localidades de Navarra, entre ellas, Tudela (entrega de galardones a estudiantes de FP); Tafalla, Cadreita (inauguración de una escuela de 0-3 años), Valcarlos, Fustiñana, Arguedas, Noáin o Lerate; y ha mantenido entrevistas con varios medios de comunicación. Además, la pasada semana inauguró el curso autonómico de Actualización Técnica de Energías renovables para profesores de FP, que se celebra hasta mañana en Pamplona.

Cabe indicar también, que el consejero ha dirigido una carta personal a todos los profesores que ejercen la docencia en Navarra.